



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCION DE COMUNICACION
BOLETIN DE PRENSA N° 149
20 de abril de 2020

**El Instituto de Biomedicina de la Universidad Central del Ecuador
empezó a realizar pruebas de COVID-19**

El Instituto de Investigación en Biomedicina (INBIOMED) de la Universidad Central del Ecuador arrancó con la realización de pruebas de COVID-19, luego de recibir la acreditación por parte de la Agencia de Aseguramiento de la Calidad de los Servicios de Salud y Medicina Prepagada (ACESS) del Ministerio de Salud Pública, mientras dura la emergencia sanitaria en el país.

El Instituto cuenta con equipos de PCR en tiempo real de alta tecnología, con los cuales se podrá procesar 200 muestras diarias. Se contempla, implementar nuevos equipos de PCR y equipos para la extracción automatizada de ácidos nucleicos, lo que permitiría incrementar el número de pruebas diarias.

El informe favorable emitido por la ACESS, indica que el laboratorio cuenta con la infraestructura, el equipamiento, talento humano capacitado y las medidas de bioseguridad necesarias para cumplir con este objetivo. Además, dispone de un conjunto de profesionales altamente capacitados, entre ellos: médicos, inmunólogos, biólogos moleculares, virólogo y biotecnólogos, así lo manifestó su directora Lucy Baldeón.

Justamente, una de las estrategias para frenar la pandemia es la realización de la mayor cantidad de pruebas diagnósticas de COVID-19. “Solo así podremos dimensionar la verdadera problemática en nuestro territorio. Esto nos permitirá fortalecer el monitoreo de la población para una detección temprana y rápida, para luego, crear cercos epidemiológicos y romper la cadena de transmisión”, así lo explicó Baldeón.

El INBIOMED es el primer Laboratorio perteneciente a la Red de Universidades Públicas, que es autorizado en la provincia de Pichincha para realizar estas pruebas. **J.G.**

